

## LVBP realizará entrega de premios de la temporada 2011-2012 en Ciudad Banesco

Este miércoles 25 de enero recibirán la distinción los ganadores de los reconocimientos al Jugador Más Valioso, Novato del Año, Regreso del Año, Pitcher del Año y Manager del Año que fueron elegidos por la votación de los periodistas especializados. Además serán entregados los premios Productor del Año, Setup del Año y Cerrador del Año que resultaron de las estadísticas conseguidas por los peloteros

Los premios que reconocen el desempeño de los jugadores y el manager más destacados de la temporada 2011-2012 de la Liga Venezolana de Beisbol Profesional serán entregados este miércoles 25 de enero en los espacios de Ciudad Banesco, en Caracas.

José Grasso Vecchio, presidente de la LVBP, indicó que en la actividad estarán presentes los peloteros galardonados, quienes además podrán compartir con algunos fanáticos invitados.

El jardinero y primer bate de Los Tiburones de La Guaira, Grégor Blanco, recibirá la placa que lo reconoce como Jugador Más Valioso gracias a la excelente temporada con el madero: lideró los departamentos de anotadas (47), bases robadas (17), boletos (47) y porcentaje de embasado (.478).. El llamado Tiburón Blanco sumó 124 puntos para llevarse el reconocimiento (le dieron 24 votos al primer lugar, 13 para el segundo y 5 para el tercero)

Marco Davalillo, mandamás de la cueva de los Tiburones, fue elegido como Manager del Año. Davalillo guió a los escualos a su primera temporada con 37 triunfos en ronda eliminatoria desde la temporada 83-84.

Otro premio que fue a parar a manos de un jugador de la novena litoralense fue el del Novato del Año para Héctor Sánchez. El catcher de La Guaira dejó promedio de .339 de promedio, conectó 9 cuadrangulares, fletó 40 rayitas y un slugging de .548 y porcentaje.

Edgardo Alfonzo, de los Tigres de Aragua, fue el Regreso del Año tras dejar números destacados como 28 carreras impulsadas, 5 jonrones y un promedio de .393 de slugging. Alfonzo, otrora jugador insignia del Magallanes, fue cesanteado por los turcos tras tres campañas en las que no vio mucha acción.

El Premio Carrao Bracho como Pitcher del Año fue otorgado al lanzador zurdo de los Caribes de Anzoátegui, Renyel Pinto. Con 43 de los 45 votos posibles para el primer lugar, Pinto fue avalado por sus números en la temporada: efectividad de 2.43 (quinto lugar), 6 partidos ganados, 77.2 entradas lanzadas (quinto lugar), 73 ponches (segundo lugar), .199 de average de los rivales (primer lugar) y 8.46 ponches por cada nueve episodios lanzados (primer lugar).

Asimismo, por segunda campaña consecutiva Luis Jiménez de Cardenales de Lara se hizo acreedor del premio Productor del Año gracias a las 33 carreras impulsadas, 42 anotadas, 44 boletos recibidos y 108 bases alcanzadas en total.

El pitcher de Tigres de Aragua Yohan Pino hizo méritos para recibir el Setup del Año, premio que distingue la labor de los relevistas para preservar los juegos. Pino en 12 oportunidades preservó la ventaja de su novena además ganó cinco juegos y no perdió oportunidades de salvamento.

El Cerrador del Año fue Jon Hunton de Caribes de Anzoátegui. Hunton que con 18 salvados fue el líder en rescates de la 2011-2012 sumó además 2 triunfos.

Los premios serán entregados en la sede de Banesco, que este año se convirtió en el Banco Oficial de la Liga Venezolana de Beisbol Profesional. Los premios, que cuentan con el aval de la LVBP, son organizados por las empresas Numeritos Gerencia Deportiva y LineUp International.

Síguenos en Twitter por @banesco y en Facebook por Banesco Banco Universal